

„Wir raten davon ab, Mundschutz zu tragen, wenn man nicht selbst krank ist“

(WHO-Nothilfedirektor Michael Ryan).

„Der ‚Mund-Nasen-Schutz‘ gaukelt eine Sicherheit vor, die nicht existiert und er ist eher eine ‚Keimschleuder‘ für verschiedenste Krankheitserreger Prof. Detlef Krüger, Charité Berlin

Mit Masken „hält man das nicht auf“ Virologe Christian Drosden noch am 30.01.2020

Weltärztepräsident Montgomery zur Maskenpflicht:

„Lächerlich!“

„Chirurgische Masken sind nur sinnvoll für Personen mit Symptomen einer Atemwegsinfektion weil sie die Übertragung von Viren von Kranken auf Gesunde reduzieren.“ Prof. Dr. med. Pietro Vernazza

Das Ziel der Maskenpflicht - mehr Angst erzeugen!

Infos: In den Masken konzentrieren sich die Viren. Masken sind der beste Weg, sich schneller zu infizieren. Eine aktuelle Studie aus Südkorea belegt: Masken halten auch keinen Corona-Virus auf, da dieser beim Husten einfach durchgepresst wird.

Mehr Infos: <https://www.die-meditierer.org/corona-meldungen>